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平成 26年第３回臨時会会議録 

 

招 集 年 月 日 平成26年３月27日（木曜日） 

招 集 場 所 伊江村議会議事堂 

開 会 ３月27日 10時00分 亀里敏郎議長宣言 

閉 会 ３月27日 11時38分 亀里敏郎議長宣言 

出 席 議 員 

（ 応 招 議 員 ） 

１ 亀 里 敏 郎 議員 ７ 内 田 竹 保 議員 

２ 内 間 広 樹 議員 ８ 知 念 一 邦 議員 

３ 仲宗根 清 夫 議員 ９ 名 嘉   實 議員 

５ 島 袋 義 範 議員 10 友 寄 祐 吉 議員 

６ 山 城 克 己 議員 11 渡久地 政 雄 議員 

欠 席 議 員 

    

    

本 会 議 に 職 務 の 

た め 出 席 し た 者 

の 職 氏 名     

議会事務局長 島 田 勝 雄 君 

主    査 山 城 佐百合 君 

地方自治法第１２１

条の規定により説明

のため出席した者の

職氏名       

村 長 島 袋 秀 幸 君 副 村 長 名 城 政 英 君 

教 育 長 宮 里 徳 成 君 総 務 課 長 知 念 吉 久 君 

建 設 課 長 並 里 晴 男 君 教育行政課長 大 城   強 君 

農林水産課長 古 堅 和 昌 君 会計管理者 内 間 常 喜 君 

農林水産課参事 宮 里 政 喜 君 公営企業課長 西 江   正 君 

福祉保健課長 金 城 和 廣 君 商工観光課長 東 江 民 雄 君 

住 民 課 長 西 江   忍 君 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

農業委員会 

事 務 局 長 
宮 里 正 邦 君 総務課長補佐 新 城 米 広 君 

農林水産課長補佐    

議事日程及び会議 

に付した事件   
別紙のとおり  

会 議 の 経 過 別紙のとおり  
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平成26年第３回伊江村議会臨時会議事日程（第１号） 

 

平成26年３月27日（木）午前10時00分 開 会 

日程 議 案 番 号 件 名 

第１  会議録署名議員の指名（７番 内田竹保・８番 知念一邦） 

第２  会期決定の件 

第３ 報告第２号 
教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の

提出について 

第４ 議案第3 3号 平成25年度伊江村一般会計補正予算（第７号） 

第５ 議案第3 4号 平成25年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号） 

第６ 議案第3 5号 平成25年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 

第７ 議案第3 6号 平成25年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号） 

第８ 議案第3 7号 平成25年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第２号） 

第９ 意見書第１号 
在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中におけるフェンス外落下事

故に関する意見書（案） 

第10 決議第３号 
在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中におけるフェンス外落下事

故に関する抗議決議（案） 

第11  村長の行政報告 

第12  閉会中の議員派遣について 

 

 

 

  



― 269 ― 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 ただいまから、平成26年第３回伊江村議会臨時会を開会いたします。 （開会時刻10時00分） 

 本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。 

 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第120条の規定によって７番 内田竹保議員、８番 知念一邦議員を指名し

ます。 

 日程第２ 会期決定の件を議題とします。お諮りします。 

 本臨時会の会期は、本日１日間にしたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって会期は、本日１日間に決定しました。 

 日程第３ 報告第２号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の

提出についてを議題といたします。 

 提出者からの報告を求めます。教育長 宮里徳成君。 

○ 教育長 宮 里 徳 成 君 

 報告をいたします。教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の提出

について、前もって本報告書を提出しておかなければいけなかったことでありますけれども、本日になりま

して、大変申しわけなく思っております。この報告書を提出するに当たっては、外部評価を受けて提出する

ということになっておりまして、名桜大学の先生の日程、その他いろいろありまして、また前議会も20日ま

でであったということから含めまして、24日に外部評価委員会を開催したために、本日の提出になっており

ますので、御理解をお願い申し上げます。 

 それでは報告第２号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の提

出について、その理由を申し上げます。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第27条第１項の規定に基

づき、全ての教育委員会は、毎年、その権限に属する事務の管理及び執行の状況について点検及び評価を行

い、その結果に関する報告書を作成し、議会に提出するとともに、公表することが義務付けられている。こ

れが本報告書を提出する理由であります。 

 お手元に報告書を提出してございますが、１ページをお開けいただきますと、１ページの趣旨がありまし

て、それは先ほど報告の理由がその趣旨になっております。（２）の点検・評価の対象については、毎年３

月の定例会で伊江村教育主要施策をお配りしてありますが、その施策の中に掲げている学校教育、社会教育、

社会教育の各重点項目を一つずつ取り上げて、どのような取り組みをして、どのような成果が出て、そして

どのような課題があって、今後どのような方向に進んでいくかということを一つ一つのものを全職員で内部

評価をして、それから学識経験を有する方々、今回は（５）の委員の名桜大学の大城美樹雄先生、社会教育

及び児童教育で内間三枝先生、社会体育及び青少年教育でスポーツ少年団・現村Ｐ連会長であります玉城盛

栄さん、以上３名の方々に前もって報告書をお配りして、コメントをいただいて、評価をして、その結果が

この報告書になっております。 

 ２ページからは教育委員会の活動状況、３ページ、４ページもそのとおりとなっておりますが、教育委員

の方々が年49回の活動実績があります。５ページからは各項目ごとの取り組み状況、成果及び課題、方向性、

そして内部評価での段階的評価、Ａ段階からＤ段階までの評価をしてあります。そして伊江村教育委員会が

所轄するさまざまな資料を添付してありますので、後ほどごらんいただきたいと思います。なお、この報告

書につきましては、各年度の決算にもつながっていますので、ぜひごらんになっていただきますようお願い

いたします。以上で報告といたします。 
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○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 これで報告第２号は終わりました。 

 日程第４ 議案第33号 平成25年度伊江村一般会計補正予算（第７号）を議題といたします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 おはようございます。それでは議案第33号 平成25年度伊江村一般会計補正予算（第７号）の提案理由を

御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ7,066万2,000円を追加し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ61億8,120万円と定めたいと思います。２ 歳入歳出予算の補正の

款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補正」

によりたいと思います。（繰越明許費の補正）第２条 繰越明許費の変更は、「第２表 繰越明許費補正」に

よりたいと思います。（地方債の補正）第３条 地方債の変更は、「第３表 地方債補正」によりたいと思い

ます。 

 ４ページをお開きいただきたいと思います。第２表 繰越明許費補正、今回の補正で６款の農林水産業費

の農業基盤整備促進事業で1,210万円を補正減しまして、3,890万円、同じく６款農林水産業費の漁業再生交

付金で210万円を追加し、8,951万円、８款の土木費で一般事務事業で302万4,000円を追加し、302万4,000円

とし、総計で補正前の額が１億3,841万円から697万6,000円を減額し、１億3,143万4,000円を繰り越しして

事務事業を執行したいと考えております。次の５ページ、「第３表 地方債の補正」については、過疎対策

事業債で3,800万円を減額し、1,650万円にし、辺地対策事業債で1,840万円を追加して、１億2,340万円と定

め、地方債の総額を補正前の額１億5,950万円から1,960万円を減額し、１億3,990万円と限度額を定め、そ

の額を記載し、財源を確保し、事業の執行に当たってまいりたいと思います。なお、詳細については各担当

課長をもって説明をさせていただきますので、よろしくお願いをいたします。以上でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 地方債の説明に入る前に、御協力をお願いしたいと思います。細説の説明は簡潔にして、スピーディーに

お願いしたいと思います。それではどうぞ。住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 それでは歳入１ページをお願いいたします。６款１項１目地方消費税交付金60万6,000円の減額でござい

ますが、県からの確定通知に基づき減額してございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 総務課長 知念吉久君。 

○ 総務課長 知 念 吉 久 君 

 歳入２ページ、11款１項１目地方交付税9,276万2,000円の増額補正でございます。普通交付税、特別交付

税、それぞれ配分決定に伴う増額補正でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 歳入３ページです。13款２項１目民生費負担金８万9,000円の増額でございますが、職員給食代で実績に

伴う計上でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 教育行政課長 大城 強君。 
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○ 教育行政課長 大 城   強 君 

 ３目教育費負担金10万円の減額でありますが、調理場職員給食費で実績による減額でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 歳入４ページです。14款１項２目民生費使用料259万5,000円の増額でございますが、保育所使用料で実績

に伴う計上でございます。 

 次のページです。15款１項１目民生費国庫負担金402万5,000円の減額でございますが、児童手当国庫負担

金で実績に伴う計上でございます。２目衛生費国庫負担金３万3,000円の減額でございますが、未熟児養育

医療費負担金の実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 農林水産課長 古堅和昌君。 

○ 農林水産課長 古 堅 和 昌 君 

 同じく４目農林水産業費国庫補助金、中央管理所水道工事の負担金の実績でございます。減額でございま

す。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 歳入６ページです。15款２項１目民生費国庫補助金３万3,000円の減額でございますが、防音事業関連維

持費補助金で内示に伴う計上でございます。２目衛生費国庫負担金５万7,000円の減額でございますが、疾

病予防対策事業費補助金で実績に伴う計上でございます。 

 次のページです。16款１項１目民生費県負担金159万円の減額でございますが、児童手当県負担金で実績

に伴う計上でございます。 

 次の歳入８ページ、16款２項２目民生費県補助金61万7,000円の減額でございますが、２節社会福祉費補

助金、３節児童福祉費補助金、５節母子父子福祉費県補助金、ともに実績に伴う計上でございます。３目衛

生費県補助金59万円の減額でございますが、１節健康増進事業費補助金、５節自殺対策緊急強化補助金で実

績に伴う計上でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 農林水産課長 古堅和昌君。 

○ 農林水産課長 古 堅 和 昌 君 

 ４目農林水産業費県補助金144万円の補正額でございますが、細説109は県からの交付１万2,000円がござ

いました。細説116の漁村再生交付金事業、これは西崎漁港の追加交付の金額でございます。それから細説

117、細説123は鳥獣防止対策事業、県といろいろ調整しましたが、事業が該当しなくて減額となっておりま

す。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 商工観光課長 東江民雄君。 

○ 商工観光課長 東 江 民 雄 君 

 ５目商工費県補助金につきましては、実績によります減額でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 総務課長 知念吉久君。 
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○ 総務課長 知 念 吉 久 君 

 歳入９ページでございます。16款３項１目総務費県委託金154万9,000円の減ですが、３節、５節それぞれ

実績に伴う減額補正でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 農林水産課長 古堅和昌君。 

○ 農林水産課長 古 堅 和 昌 君 

 ４目農林水産業費県委託金、さとうきび生産見込み調査事業の実績の減額でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 総務課長 知念吉久君。 

○ 総務課長 知 念 吉 久 君 

 歳入10ページ、18款１項３目総務費寄附金でございますが、ちゅら島づくり応援寄附金４件の計上でござ

います。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 教育行政課長 大城 強君。 

○ 教育行政課長 大 城   強 君 

 ４目教育費寄附金177万3,000円の増額であります。平成25年11月設立の伊江村人材育成会へ平成25年11月

から平成26年３月までの香典返しと一般寄附金、あわせて17件の寄附金分でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 歳入11ページです。21款３項４目過年度収入140万9,000円の増額は、平成24年度障がい者医療費国庫負担

金交付額確定通知に基づく計上でございます。６目雑入11万6,000円の減額でございますが、東保育所太陽

光発電余剰電力供給実績見込みに伴う計上でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 総務課長 知念吉久君。 

○ 総務課長 知 念 吉 久 君 

 歳入12ページ、22款村債ですが、１節過疎対策事業債、10節辺地対策事業債、それぞれ事業に伴い県の決

定に伴う増減になっております。 

 歳出に入ります。歳出１ページ、１款１項議会費、７節から14節までそれぞれ実績に伴う減額でございま

す。 

 歳出２ページ、２款１項総務管理費の１目一般管理費でございますが、これも８節報償費から19節負担金

補助金及び交付金までそれぞれ実績に伴う減額補正でございます。２目の文書広報費につきましては、手数

料で85万8,000円の増額になっておりますが、例規集の更新手数料の手数料として実績がそれだけ増えてお

りますので、増額してございます。それと４目財産管理費、11節需用費で、燃料費や光熱水費が若干不足が

生じていて増額しておりますが、それ以外は実績に伴って減額をしております。25節の積立金では、細説

101．財政調整基金積立金と、細説103．減債基金積立金にそれぞれ積み立ててございます。それと細説109．

ちゅら島づくり応援基金積立金97万円でございますが、平成24年度分の積み立てがされていなかったことも

ありまして、平成24年４件分47万円、今年度の４件分50万円、あわせて97万円を積み立てしたく計上してご

ざいます。それと細説111は、実績に伴う補正でございます。同じく27節も同様でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 
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 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 ３ページ、５目企画費につきましては、財源補正でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 総務課長 知念吉久君。 

○ 総務課長 知 念 吉 久 君 

 歳出４ページ、２款４項１目選挙管理委員会費は実績に伴う減額でございます。７目参議院選挙費につい

ては、財源補正でございます。 

 歳出５ページ、２款５項指定統計費も実績に伴う減額でございます。 

 歳出６ページ、２款７項１目交通安全対策費につきましては、実績に伴う増減でございますが、細説６の

修繕料でカーブミラー１基を修繕したもので追加をしてございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 歳出７ページです。３款１項１目社会福祉総務費267万8,000円の減額でございますが、７節賃金から20節

扶助費までそれぞれ実績見込みに伴う計上でございます。それから５目戦跡保存費24万2,000円の減額でご

ざいますが、11節需用費、12節役務費、ともに実績見込みに伴う計上でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 ４目国民健康保険会計繰出金112万円の補正減でございますが、出産育児一時金の実績見込みの減額でご

ざいます。詳しくは国保特別会計にて御説明を申し上げます。６目介護保険費126万4,000円の補正減でござ

いますが、８節報償費から次のページの19節負担金補助金及び交付金までは実績見込みにより、補正減にし

てございます。そのうち13節委託料、細説1070．包括支援事業の12万円の補正増でございますが、ケアプラ

ン作成業務の件数が増加しておりまして、不足が見込まれますので、その分を増額計上してございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 歳出８ページです。３款１項７目老人保護措置費252万円の減額でございますが、入所者がおりませんで

したので、減額をお願いします。８目身体障害者福祉費77万8,000円の減額でございますが、８節報償費か

ら20節扶助費までそれぞれ実績見込みに伴う計上でございます。 

 歳出９ページです。３款２項１目児童福祉総務費２万4,000円の減額でございますが、20節扶助費、実績

見込みに伴う計上でございます。２目児童措置費1,040万1,000円の減額でございますが、20節扶助費、細説

101から細説107までそれぞれ実績見込みに伴う計上でございます。３目保育所費287万円の減額でございま

すが、７節賃金から12節役務費までそれぞれ実績見込みに伴う計上でございます。 

 次のページです。４款１項１目保健衛生総務費109万1,000円の減額でございますが、７節賃金から17節公

有財産購入費までそれぞれ実績見込みに伴う計上でございます。２目予防費651万3,000円の減額でございま

すが、１節報酬から次のページ、19節負担金補助金及び交付金までそれぞれ実績見込みに伴う計上でござい

ます。 

 歳出11ページ、３目母子保健事業費63万4,000円の減額でございますが、８節報償費から20節扶助費まで
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それぞれ実績見込みに伴う計上でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 建設課長 並里晴男君。 

○ 建設課長 並 里 晴 男 君 

 歳出12ページ、４款１項４目環境衛生費４万8,000円の減額補正でございますが、11節の需用費から13節

委託料までそれぞれ実績の見込みによりまして、計上してございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 歳出12ページです。診療所会計繰出金でございますが、財源補正でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 建設課長 並里晴男君。 

○ 建設課長 並 里 晴 男 君 

 13ページの４款２項１目清掃費11万円の減額補正でございます。11節から27節までそれぞれ実績の見込み

によりまして減額補正しています。２目のＥ＆Ｃセンター運営費36万4,000円の減額補正です。11節と16節

それぞれ減額補正を計上してございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 商工観光課長 東江民雄君。 

○ 商工観光課長 東 江 民 雄 君 

 歳出14ページをお願いいたします。５款１目失業対策事業費につきましては、１節から14節までは実績に

よります減額でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 農業委員会事務局長 宮里正邦君。 

○ 農業委員会事務局長 宮 里 正 邦 君 

 歳出の15ページをお願いいたします。６款１項１目農業委員会費52万円の減額補正となっております。内

訳としましては、７節賃金29万円の減、９節旅費28万円の減、いずれも実績見込みによる減額となっており

ます。11節需用費につきましては５万円の増となっておりますが、若干の不足が見込まれますので、増額と

しております。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 農林水産課長 古堅和昌君。 

○ 農林水産課長 古 堅 和 昌 君 

 ２目農業総務費30万円の減額なんですが、非常勤職員公務災害補償保険料が適用されたため、減額となっ

ております。３目農業振興費212万4,000円の減額でございますが、１節から19節までは実績に伴う減額でご

ざいます。その中で16ページの負担金補助金及び交付金の細説118．農業共済事業普及推進補助金10万2,000

円とございますが、これは平成24年度平張りハウス10件でございましたが、７件増になりまして、その加入

分の増額でございます。４目複合作物振興費911万1,000円の減額でございますが、９節旅費から19節負担金

補助金及び交付金まで事業費の組み替えと実績減額補正でございます。その中で16ページの13節委託料、細

説1180．農業基盤整備促進事業425万円の委託料とございますが、これはウミカため池の東側排水路、現場

技術業務の委託料として計上してあります。 

 それから17ページの19節負担金補助金及び交付金２万4,000円、細説105．震災被害農家経営支援資金利子
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補給金とございますが、ＪＡのクローバー資金29名分いらっしゃいますが、その中の不足しておりますので、

計上してあります。それから５目畜産業費330万円の減額でございますが、これは12月定例会で補正いたし

ました乾燥草の実績で減額となっておりますが、これを利用した方々、牧草はイタリアンで１束、１梱包に

なりますか、1,496円で、個数にいたしまして、現在見込んでいるのは約3,000個ぐらい見込んでおります。

それで今回20％村が助成するということで、実績を勘案して減額しております。７目農地費1,475万4,000円

の減額でございますが、７節賃金から19ページの13節委託料まで実績に伴う減額と事業費の組み替えでござ

います。その中で19ページの一番上のほうの需用費、細説５．光熱水費32万2,000円とございますが、これ

は地下ダムの水をウカバため池、それから唐小堀に水中ポンプでため池に水を流したための経費として計上

してあります。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 農林水産課参事 宮里政喜君。 

○ 農林水産課参事 宮 里 政 喜 君 

 歳出19ページ、堆肥センター運営費でございますが、80万5,000円の減額となっております。７節の賃金

から27節公課費まで実績を見越しての減額ですけれども、その中の12節役務費31万1,000円の増額になって

おりますが、これは平成25年度で購入しましたホイルローダー、トラクター、４トン堆肥の運搬車、そして

４トンのユニック車の車両共済が漏れておりましたので、計上してあります。それと13節の堆肥販売委託料、

これにつきましては、ＪＡへ袋詰め堆肥の販売を委託しておりますが、その販売手数料を計上しております。

１袋について34.65円の手数料を支払うということで、ＪＡと契約を交わしておりまして、それの2,300袋を

今見越しての８万円の計上であります。１月、２月の実績としましては、885袋の実績があります。以上で

す。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 農林水産課長 古堅和昌君。 

○ 農林水産課長 古 堅 和 昌 君 

 20ページ、６款２項２目林業振興費21万4,000円の減額ですが、７節から27節まで実績に伴う減額であり

ます。その中で、17節公有財産購入費12万1,000円なんですが、これは今回、ニーバンガズィマールと大城

盛朴さんのガズィマール、大城盛朴さんのガズィマールが県の名木に１月７日付で指定されております。そ

の周辺を整備するということで、用地費が不足しておりましたので、計上してあります。 

 21ページ、６款３項１目水産業総務費、補正額8,000円ですが、実績に伴う減額でございます。２目水産

振興費55万円の減額でございますが、これも実績に伴う減額でございます。３目漁港建設費191万円の補正

額でございますが、県の追加交付がございまして、西崎漁港の工事費を計上してあります。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 商工観光課長 東江民雄君。 

○ 商工観光課長 東 江 民 雄 君 

 次のページをお願いいたします。７款２目商工振興費、７節から27節までは実績見込みによります補正で

ございますが、11節需用費の修繕料の増額につきましては、城山外灯３基のうち、現在２基は根元から破損

しておりまして、残りの１基は点灯していなく、その１基と中腹手すりの修繕を既得の予算内で、範囲内で

行う予定でございましたが、作業をしている中で３基が連結しているため、同時に修繕したほうがいいとの

御提案がありまして、また手すりにつきましても追加して修繕する箇所が発見されました。前回では補正に

は間に合いませんでしたので、今回作業を連続して行う必要がありまして、１日でも早い修繕ができるよう

に現在先行して作業を進めておりますので、御理解いただきたいと思います。15節工事請負費につきまして
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は、入札残によります減額でございます。３目はにくすに関連費につきましても実績見込みによります減額

でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 建設課長 並里晴男君。 

○ 建設課長 並 里 晴 男 君 

 歳出24ページ、８款１項１目土木総務費56万2,000円の減額補正でございます。４節の共済費は非常勤職

員公務災害補償が適用されたことに伴い減額補正をしてございます。12節の役務費の自動車損害保険料は不

足が生じる見込みですので、計上してございます。２目特別事業対策費411万円の減額補正でございますが、

12節から15節の工事請負費、それぞれ実績及び入札残等に伴いまして、減額補正をしてございます。 

 次のページ、８款２項１目道路維持費106万3,000円の減額補正でございます。７節から14節の使用料まで

それぞれ実績見込みに伴いまして、減額補正をしています。次、２目の道路新設改良費144万7,000円の減額

補正でございます。これも17節の実績見込みに伴いまして、計上してございます。３目の排水維持費74万

4,000円、具志排水施設の実績に伴いまして、減額補正をしてございます。 

 次のページをお願いします。８款３項住宅管理費171万円減の減額補正、それぞれ実績に伴いまして、減

額補正をしてございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 総務課長 知念吉久君。 

○ 総務課長 知 念 吉 久 君 

 歳出27ページ、８款４項１目空港管理費10万円の減額でございますが、これも実績による減でございます。 

 次、28ページ、９款１項１目非常勤消防費、２目消防施設費、それぞれ実績による減額でございます。す

みません、公課費は若干不足が生じておりますので、2,000円を増額してございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 教育行政課長 大城 強君。 

○ 教育行政課長 大 城   強 君 

 歳出29ページ、10款１項２目事務局費177万4,000円の増額であります。歳入の教育費寄附金で受け入れを

した香典返し一般寄附金を伊江村人材育成会へ助成いたします。 

 次のページをお願いいたします。10款２項１目学校管理費４万9,000円の増額でありますが、12節役務費、

自動車損害保険料に不足が生じるため増額補正でございます。２目教育振興費5,000円の増額でありますが、

20節の扶助費、要保護準要保護就学援助費に不足が生じるための増額補正でございます。 

 次のページで10款３項中学校費、２目教育振興費は財源補正でございます。 

 次、32ページをお願いいたします。10款６項保健体育費、１目保健体育総務費31万1,000円の減額であり

ますが、19節負担金補助金及び交付金でそれぞれ実績による減額でございます。３目学校給食費124万円の

減額でありますが、７節から12節までそれぞれ実績による減額でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 農林水産課長 古堅和昌君。 

○ 農林水産課長 古 堅 和 昌 君 

 33ページ、11款１項１目農林水産施設災害復旧費55万円の実績に伴う減額でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 建設課長 並里晴男君。 

○ 建設課長 並 里 晴 男 君 
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 歳出34ページ、11款２項１目土木施設災害復旧費200万円の減額補正でございます。実績による減額補正

でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 総務課長 知念吉久君。 

○ 総務課長 知 念 吉 久 君 

 35ページ、13款１項２目土地開発基金費１万円の増ですが、利息分の増額補正でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 歳出36ページです。13款３項１目過年度支出金63万7,000円の増額でございますが、平成24年度障がい者

自立支援給付費等の国庫負担金の確定に伴う精算分の計上でございます。以上で説明を終わります。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。歳入、款ごとに質疑を許します。 

 ６款地方消費税交付金。６款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 11款地方交付税。11款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 13款分担金及び負担金。13款ございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 14款使用料及び手数料。14款よろしいですか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 15款国庫支出金。〔「質疑なし」の声あり〕 

 16款県支出金。16款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 18款寄附金。〔「質疑なし」の声あり〕 

 21款諸収入。〔「質疑なし」の声あり〕 

 22款村債。〔「質疑なし」の声あり〕 

 歳入、一括して質疑ございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 歳出、款ごとに質疑を許します。 

 １款議会費。１款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ２款総務費。２款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ３款民生費。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ４款衛生費。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ５款労働費。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ６款農林水産業費。６款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ７款商工費。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ８款土木費。８款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ９款消防費。９款消防費ございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 10款教育費。教育費よろしいですか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 11款災害復旧費。〔「質疑なし」の声あり〕 

 13款諸支出金。〔「質疑なし」の声あり〕 

 歳出、一括してございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 歳入歳出、一括してございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 
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 ただいま議題になっています議案第33号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第33号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第33号 平成25年度伊江村一般会計補正予算（第７号）を採決いたします。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第33号 平成25年度伊江村一般会計補正予算（第７号）は、原案の

とおり可決されました。 

 日程第５ 議案第34号 平成25年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号）を議題といたします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 では議案第34号 平成25年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ75万円を減額し、歳入

歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ２億2,577万7,000円と定めたいと思います。２ 歳入歳出予算の補正の

款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補正」

によりたいと思います。 

 なお、詳細にわたりましては事項別明細書をもって福祉保健課長から説明をさせたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 福祉保健課長 金城和廣君。 

○ 福祉保健課長 金 城 和 廣 君 

 御説明いたします。歳入１ページです。１款１項１目診療手数料75万円の減額でございますが、細説４．

予防接種・検診料等、細説５．介保分とも実績に伴う計上でございます。 

 歳出１ページをお願いします。１款１項１目事務費599万2,000円の減額でございますが、２節給料から４

節共済費まで実績に伴う計上でございます。７節賃金、細説101．医師研修代替賃金200万円の減額につきま

しては、土日、祝祭日の診療賃金のほか、年末年始の診療賃金、月２回の漢方外来派遣医師等の代診医の賃

金で実績に伴う計上でございます。細説102．臨時看護師等賃金170万円の減額でございますが、臨時看護師

代替医師、事務員、宿直医等の勤務実績に伴う計上でございます。９節旅費、細説４．普通旅費175万円の

減額につきましては、透析センター開設に向けた看護師、技師の派遣実績による計上でございます。11節需

用費、12節役務費、13節委託料、19節負担金補助金及び交付金につきましては、実績見込みに伴う計上でご

ざいます。 

 次のページをお願いします。２款１項１目医業費30万円の増額でございますが、11節需用費、細説10．医

薬材料費80万円の増額は、注射薬、院内処方薬等の実績に伴う計上でございます。13節委託料、細説102．

臨床検査一部委託料20万円の増額は、小中学校アレルギー検査の増加に伴う計上でございます。14節使用料

及び賃借料70万円の減額は、携帯用呼吸補助装置使用料の実績に伴う計上でございます。 

 歳出３ページです。３款１項１目予備費494万2,000円の増額でございますが、歳入歳出を相殺しての計上

でございます。以上で説明を終わります。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 
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 これから質疑を行います。歳入歳出、一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第34号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第34号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第34号 平成25年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号）を採決いたします。お諮りし

ます。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第34号 平成25年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号）は、

原案のとおり可決されました。 

 日程第６ 議案第35号 平成25年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第４号）を議題といたします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第35号 平成25年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第４号）の提案理由を御説明申し上げま

す。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ1,630万2,000円を減額

し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ10億2,269万1,000円と定めたいと思います。２ 歳入歳出予算

の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予

算補正」によりたいと思います。 

 なお、詳細にわたりましては住民課長から御説明をさせたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 それでは歳入１ページをお願いいたします。１款１項１目一般被保険者国民健康保険税537万9,000円の補

正減でございます。２目退職被保険者等国民健康保険税33万5,000円の補正増でございます。１目の保険税

の減額の大きな要因につきましては、４月以降に被保険者の資格喪失が大きな要因でございまして、社保へ

の切りかえ、あるいは村外への転出、後期高齢者医療への移行等が大きな要因でございます。内訳といたし

まして、資格喪失者が289名、新たに国保に加入した方は121名でございました。 

 歳入２ページをお願いいたします。３款１項２目療養給付費等負担金130万1,000円の補正減でございます

が、実績見込みにより減額してございます。 

 歳入３ページ、３款２項２目財政調整交付金402万3,000円の補正減でございます。 

 歳入４ページをお願いいたします。６款２項２目県財政調整交付金481万4,000円の補正減でございます。

３款国庫支出金の財政調整交付金及び６款県支出金の財政調整交付金ともに実績見込みにより減額してござ

います。 

 歳入５ページ、８款１項１目一般会計繰入金112万円の補正減でございますが、細説１．出産育児一時金

繰入金でございますが、当初13名の出産を予定しておりますが、実績が10名になっておりますので、その分、

減額してございます。 

 続きまして、歳出の１ページをお願いいたします。１款１項１目一般管理費16万2,000円の減額補正でご
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ざいますが、実績見込みにより９節旅費、11節需用費を減額してございます。 

 歳出２ページ、２款１項１目一般被保険者療養給付費2,509万8,000円の補正減、２目退職被保険者等療養

給付費440万円の補正減、３目一般被保険者療養費52万円の補正減でございますが、１目から３目まで療養

費の実績に基づき減額補正してございます。 

 歳出３ページ、２款２項１目一般被保険者高額療養費260万円の補正減、２目退職被保険者等高額療養費

158万円の補正減でございます。１目、２目ともに実績に基づき減額補正してございます。 

 歳出４ページをお願いいたします。２款４項１目出産育児一時金168万円の補正減でございますが、歳入

で御説明したとおり、実績見込みにより補正減してございます。 

 歳出５ページ、３款１項１目後期高齢者支援金、補正額ゼロでございますが、財源内訳のとおり財源補正

してございます。 

 歳出６ページ、６款１項１目介護納付金、同じく補正額ゼロでございますが、財源補正してございます。 

 歳出７ページ、８款１項１目特定健康診査等事業費788万5,000円の補正減でございますが、７節賃金から

19節負担金補助金及び交付金まで特定健康診査事業実績に基づきまして、減額補正してございます。 

 歳出８ページ、９款１項１目基金積立金2,760万7,000円の補正増でございますが、財源を調整いたしまし

て、基金に積み立てしたいと思います。 

 歳出９ページ、11款１項３目償還金１万6,000円の補正増でございますが、県の財政調整交付金に償還が

ございましたので、１万6,000円増額補正してございます。以上で説明を終わります。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。歳入、款ごとに質疑を許します。 

 １款国民健康保険税。１款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ３款国庫支出金。３款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ６款県支出金。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ８款繰入金。〔「質疑なし」の声あり〕 

 歳入、一括してございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 歳出、款ごとに質疑を許します。 

 １款総務費。１款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ２款保険給付費。２款ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ３款後期高齢者支援金。３款よろしいですか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ６款介護納付金。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ８款保健施設費。〔「質疑なし」の声あり〕 

 ９款基金積立金。〔「質疑なし」の声あり〕 

 11款諸支出金。〔「質疑なし」の声あり〕 

 歳出、一括してございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第35号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第35号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 
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 これから議案第35号 平成25年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第４号）を採決いたします。お

諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第35号 平成25年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第４号）

は、原案のとおり可決されました。 

 日程第７ 議案第36号 平成25年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）を議題といたしま

す。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第36号 平成25年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）の提案理由を御説明申し上げ

ます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ103万4,000円を減額し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ6,475万7,000円と定めたいと思います。２ 歳入歳出予算の補正の

款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補正」

によりたいと思います。 

 なお、詳細にわたりましては住民課長から御説明をさせたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 それでは御説明申し上げます。歳入１ページをお願いいたします。１款１項１目特別徴収保険料66万

8,000円の補正減、２目普通徴収保険料36万6,000円の補正減でございますが、１目、２目ともに保険料の減

額の大きな要因につきましては、４月以降に被保険者の資格喪失が大きな要因でございまして、村外への転

出及び死亡等によりまして、資格喪失が大きな要因でございます。43名の方が資格を喪失しております。 

 続きまして、歳出をお願いいたします。歳出１ページ、１款１項１目総務管理費５万9,000円の補正減で

ございますが、９節旅費、11節需用費、実績に基づき補正減してございます。 

 歳出２ページ、４款１項１目予備費97万5,000円の補正減でございますが、本予算を相殺いたしまして、

予備費を減額してございます。以上で説明を終わります。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。歳入歳出、一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第36号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第36号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第36号 平成25年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）を採決いたします。

お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第36号 平成25年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４
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号）は、原案のとおり可決されました。 

 日程第８ 議案第37号 平成25年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第２号）を議題といたします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第37号 平成25年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第２号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 第２条 予算第３条に定められた収益的収入及び支出の予定額を次のとおり補正したいと思います。まず

（収益的収入）11款船舶運航事業収益、補正予定額３万5,000円を追加し、６億1,762万1,000円と定めたい

と思います。次に、（収益的支出）21款船舶運航事業費用、補正予定額３万5,000円を追加し、計６億1,762

万1,000円と定め、収益的収入、収益的支出それぞれ６億1,762万1,000円の予算を定めたいと思います。 

 詳細については、公営企業課長をもって御説明をさせたいと思います。よろしくお願いいたします。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 公営企業課長 西江 正君。 

○ 公営企業課長 西 江   正 君 

 御説明いたします。４ページをお願いいたします。収益的収入及び支出の収入でございます。11款３項２

目過年度損益修正益３万5,000円ですけれども、支出でも御説明いたしますが、旅行社２社の不納欠損処理

に係る手数料10％相当額でございます。 

 ５ページ、支出です。21款１項１目船舶運航費、11節備消耗品費ですけれども、両船整備に係る整備用資

材代でございます。12節の修繕費、フェリーですけれども、フェリーいえしまドック時に追加修繕等があっ

たりいたしまして、それに充当したいと思いましての計上でございます。３目一般管理費の修繕費は船舶事

務所、公営企業課事務所のトイレの修理を行っております。２項２目公課費、消費税ですけれども、旅客収

益、車両収益の増加が見込まれますので、それに伴い消費税の支出に備えていきたいということでございま

す。３目港湾管理費、備消耗品費、清掃用品が不足しておりますので、計上しております。３項２目過年度

損益修正損35万9,000円の計上をしております。このことは内訳としまして、旅行社２社の過年度未収金が

ございました。不納欠損処理に係る計上ですけれども、内訳といたしましては、まず１社、有限会社コスモ

ツーリスト、この会社が平成17年度の５月、７月、８月の利用分12万6,950円が未収金になっております。

それを不納欠損したいということでございますけれども、請求書の発送でありますとか、電話での調整、ま

た会社訪問を行ってきましたが、その後、音信不通、所在も不明になり、顧問弁護士とも相談をした結果、

回収不能と判断いたしました。それから２社目、株式会社沖縄観光は、平成23年度10月、12月の利用分の23

万2,780円ですけれども、１社目同様、請求書の発送、それから電話での調整等々を繰り返した中で、音信

不通、所在不明ということになりました。同様、顧問弁護士に相談をしまして、こういうのは夜逃げ同然で

あると。回収不能だということで判断をいたしました。４項予備費、収支調整の結果でございます。268万

4,000円を減額しましての計上でございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。収益的収入及び支出、一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第37号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第37号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 
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 討論なしと認めます。 

 これから議案第37号 平成25年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第２号）を採決いたします。お諮り

します。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第37号 平成25年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第２号）は、

原案のとおり可決されました。 

 休憩します。 （休憩時刻11時05分） 

 再開します。 （再開時刻11時15分） 

 農林水産課長から資料の修正があるようですから、それを許します。農林水産課長 古堅和昌君。 

○ 農林水産課長 古 堅 和 昌 君 

 議員の皆様にお配りしてあります平成25年度、平成26年度の製糖実績というのがございますが、その２番

目の製糖期間、運転状況とありまして、製糖開始１月18日、今期実績、今期計画３月ではなくて、同じく１

月18日の誤りでございます。訂正方お願いいたします。 

 日程第９に入る前にお諮りします。村長から「村長の行政報告」の申し入れがありますので、伊江村議会

会議規則第22条の規定に基づき、日程第11に「村長の行政報告」を追加し、日程第11を12に変更したいと思

いますが、御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって、伊江村議会会議規則第22条の規定に基づき、日程第11は行政報告、日

程第12は閉会中の「議員派遣について」に変更することに決定しました。 

 日程第９ 意見書第１号 在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中におけるフェンス外落下

事故に関する意見書（案）を議題といたします。 

 本案は提出者 内田竹保議員、賛成者 友寄祐吉議員から提出されております。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。７番 内田竹保議員。 

○ ７番 内 田 竹 保 議員 

 ただいま議題となりました意見書第１号は、昨日の事故を受けて、緊急に議会運営委員会を招集して、議

会運営委員会の中での採択でありますので、あらかじめ御報告を申し上げます。 

 それでは案文を朗読して説明にかえます。 

 意見書第１号 在沖米陸軍所属によるパラシュート高度降下訓練中におけるフェンス外落下事故に関する

意見書（案） 

 ただいま、意見書の見出しのところ、「高度降下訓練」と申し上げましたけれども、「高高度降下訓練」

であります。案文の中にも１カ所ありますけれども、そこも「高高度」ということでありますので、訂正を

お願いいたします。それでは読み上げます。 

 ３月26日午前８時40分ごろ、在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中において、降下した隊

員のパラシュートが開かず、切り離したパラシュートがフェンスから約350ｍ離れた、提供地内の牧草地に

落下した。落下場所から一番近い集落へは約140ｍの距離で又、すぐ近くには道路もあり農作業に従事する

車両が頻繁に往来し一歩間違えば重大な事故となる可能性もあった。去る１月14日にもＭＶ－22オスプレイ

を使用したパラシュート降下訓練中２名が、強風に煽られフェンスから約10ｍ離れた提供地内の牧草地及び、

フェンスから約400ｍ離れた葉たばこ畑に落下した事故も発生したばかりである。本村議会は、度重なる在

沖米軍による事件・事故に対しこれまで幾度となく再発防止を強く要請してきたにもかかわらず、今回の事

故が発生したことは事件・事故に対する認識の甘さと米兵に対する安全教育が徹底されていないことを証明

するものであり、強い憤りを感じるものである。以上の事から、本議会は村民の生命、財産、安全を守る立
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場からパラシュートのフェンス外への落下事故に厳重に抗議するとともに、本事故の原因究明と再発防止を

強く要求する。 

 以上、地方自治法第99条の規定により、意見書を提出する。 

 平成26年３月27日 沖縄県国頭郡伊江村議会 

 あて先 内閣総理大臣、外務大臣、防衛大臣、沖縄及び北方対策担当大臣、沖縄防衛局長、外務省沖縄特

命全権大使。 

 以上、私の朗読に間違いがありましたら議長のほうで訂正をお願いいたします。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。質疑ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています意見書第１号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付

託を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって意見書第１号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから意見書第１号 在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中におけるフェンス外落下事

故に関する意見書（案）を採決いたします。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって意見書第１号 在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中に

おけるフェンス外落下事故に関する意見書（案）は、原案のとおり可決されました。 

 日程第10 決議第３号 在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中におけるフェンス外落下事

故に関する抗議決議（案）を議題といたします。 

 本案は提出者 友寄祐吉議員、賛成者 内田竹保議員から提出されております。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。10番 友寄祐吉議員。 

○ 10番 友 寄 祐 吉 議員 

 ただいま議題となりました決議第３号について提案理由の説明を行います。 

 この提案につきましても先ほどの意見書第１号同様に議会運営委員会で審議し、そして米国米軍の関係機

関に強く抗議するために採択し、提案することにいたしました。 

 それでは朗読して提案理由の説明をいたします。 

 決議第３号 沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中におけるフェンス外落下事故に関する抗

議決議（案） 

 ３月26日午前８時40分ごろ、在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中において、降下した隊

員のパラシュートが開かず、切り離したパラシュートがフェンスから約350ｍ離れた、提供地内の牧草地に

落下した。落下場所から一番近い集落へは約140ｍの距離で又、すぐ近くには道路もあり農作業に従事する

車両が頻繁に往来し一歩間違えば重大な事故となる可能性もあった。去る１月14日にもＭＶ－22オスプレイ

を使用したパラシュート降下訓練中２名が、強風に煽られフェンスから約10ｍ離れた提供地内の牧草地及び、

フェンスから約400ｍ離れた葉たばこ畑に落下した事故も発生したばかりである。本村議会は、度重なる在

沖米軍による事件・事故に対しこれまで幾度となく再発防止を強く要請してきたにもかかわらず、今回の事

故が発生したことは事件・事故に対する認識の甘さと米兵に対する安全教育が徹底されていないことを証明
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するものであり、強い憤りを感じるものである。以上の事から、本議会は村民の生命、財産、安全を守る立

場からパラシュートのフェンス外への落下事故に厳重に抗議するとともに、本事故の原因究明と再発防止を

強く要求する。 

 以上、決議する。 

 平成26年３月27日 沖縄県国頭郡伊江村議会 

 あて先 駐日米国大使、在日米軍司令官、在日米軍沖縄地域調整官（四軍調整官）、在沖米国総領事、嘉

手納基地第18航空団司令官。 

 以上です。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。質疑ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています決議第３号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって決議第３号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから決議第３号 在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中におけるフェンス外落下事故

に関する抗議決議（案）を採決いたします。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって決議第３号 在沖米陸軍所属によるパラシュート高高度降下訓練中にお

けるフェンス外落下事故に関する抗議決議（案）は、原案のとおり可決されました。 

 日程第11 村長の行政報告を行います。 

 村長から「村長の行政報告」の申し出がありますので、これを許します。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 平成26年第３回伊江村議会臨時会、多分今年度の最終議会になるだろうと考えておりますが、その議会に

全議員出席を賜りまして、感謝を申し上げます。なお、また追加日程に行政報告を認めていただきまして、

ありがとうございます。 

 それでは行政報告をさせていただきます。 

 １点目、今期製糖の実績についてでございます。ＪＡ伊江支店、崎原勲支店長の今期の製糖は、製糖期間

は平成26年１月18日から３月21日までの63日間の操業日数で、収穫面積65ヘクタール、生産量3,216トン、

反収4.98トンの実績となっております。今期は７月から９月までの干ばつの影響により生産量、反収とも低

迷した実績となっておりますが、しかしながら、品質面では買い入れ糖度14.3％、トン当たり２万2,089円

と前期より３％、トン当たり3,904円で農家手取りが増えており、かろうじて生産量減をカバーする結果と

なっております。 

 次に、２点目、パラシュート高高度降下訓練事故について御報告を申し上げます。３月26日、午前８時40

分ごろ、Ｃ130からパラシュート高高度降下訓練中に降下した隊員８名中１名のパラシュートが開かず、切

り離したパラシュートがフェンス外350メートル離れた提供地内の西江前トモリ2025の３の牧草地に落下す

る事故が発生いたしております。牧草地に特に大きな被害はありませんでしたが、提供地内とはいえ、フェ

ンス外であり、これまでも悪天候時には訓練自粛中止を求めてきており、先ほど可決されました意見書、決
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議を踏まえて、本日沖縄防衛局に原因究明と再発防止を含めた抗議要請をしていきたいと考えております。 

 ３点目、平成26年度職員の人事異動内示について御報告を申し上げます。平成26年度の新規採用職員９名

を含めた20名について、３月20日に人事異動の内示をいたしました。お手元に資料として配布してあります

ので、後ほどごらんいただきまして、職員を激励いただければ幸いでございます。 

 ４点目に、防犯立て看板除幕式について御報告をさせていただきます。３月26日、はにくすに南広場にお

いて本部地区防犯協会、仲田亘会長により設置されました防犯立て看板の除幕式が開催されております。本

村を訪れる観光客は年々増加しており、住む人にとっても、訪れる人にとっても安心、安全なむらづくりを

啓蒙していくために大いに役立つ防犯立て看板であり、御尽力いただきました本部地区防犯協会役員の皆様

に感謝を申し上げたいと思います。以上で行政報告とさせていただきます。ありがとうございます。 

○ 議長 亀 里 敏 郎 君 

 以上で村長の行政報告を終わります。 

 日程第12 閉会中の議員派遣についてを議題といたします。お諮りします。 

 閉会中の議員派遣については、別紙のとおり派遣することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あ

り〕 

 異議なしと認めます。したがって、閉会中の議員派遣については、別紙のとおり決定いたしました。 

 次にお諮りします。 

 ただいま可決されました議員派遣の内容については、今後変更を要するときは、その取り扱いを議長に一

任願いたいと思いますが、御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議員派遣の内容に変更を要するときは、その取り扱いについては議長に

一任することに決定いたしました。 

 次にお諮りします。 

 本臨時会において議決された案件について、その字句、数字、その他整理を要するものについては、その

整理を議長に一任されたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。 

 したがって、その字句、数字その他の整理は、議長に一任することに決定いたしました。 

 これで本日の日程は、全部終了いたしました。 

 会議を閉じます。 

 平成26年第３回伊江村議会臨時会を閉会いたします。 

（閉会時刻11時38分） 
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地 方 自 治 法 第 1 2 3条 第 ２ 項 の 規 定 に 基 づ き 
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